



introducción a la cultura náhuatl prehispánica

José Rubén Romero Galván

José Rubén Romero Galván

Es doctor en etnología por la Escuela de Altos Estudios en Ciencias Sociales de París. Ha sido docente en el Colegio de Historia de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México y en otras instituciones nacionales de educación superior, como la Universidad Iberoamericana, la Universidad Autónoma de Querétaro y la Universidad de Guanajuato. Además, ha impartido clases en la Escuela Nacional de Chartes, en París, y en la Escuela Práctica de Altos Estudios, en la misma ciudad. Es autor de numerosos artículos y libros sobre el México prehispánico y la historiografía de tradición indígena.

 Históricas Comunicación Pública es una serie que ofrece a públicos no especializados productos históricos de calidad, textos originales y rigurosos sobre temáticas generales.

En el ámbito mesoamericano, la cultura náhuatl constituyó una experiencia humana que, gracias a los numerosos testimonios que sobre ella han llegado hasta nosotros, ha sido posible conocer con cierta profundidad. Lo que de ella sabemos es puerta de entrada para la comprensión de lo ocurrido en otras regiones de Mesoamérica.

Esta introducción a la cultura náhuatl prehispánica tiene dos objetivos: por un lado, adentrarse en las peculiaridades de los elementos que constituyeron la cultura de las personas de la región en la que antes de la conquista se habló predominantemente el náhuatl; por otro lado, abrir lasposibilidades de conocer y comprender experiencias de otros grupos humanos del área mesoamericana sobre los que no se tienen suficientes testimonios.

historicas.unam.mx







